



"En la marcha por la Defensa del INE no hubo ningún acarreado", Santiago Creel

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) CIUDAD DE MÉXICO.- "Es una marcha reactiva, reaccionaria (marcha convocada por AMLO) a lo que aconteció el domingo pasado y quieren demostrar fuerza. Están convocando a todas sus bases de programas sociales, van a acudir a sus gobernadores, a sus funcionarios públicos. Esto es absurdo, pero qué bueno que se expresen. Vamos a ver si se expresan de manera libre, con paz, con institucionalidad. Nuestra marcha no rompió ni un solo vidrio, no ofendió absolutamente a nadie, fue totalmente pacífica, dentro del cauce institucional y respetando los derechos de todas y todos los mexicanos".



VIDEO